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Reconocemos que las familias tienen que tomar decisiones y que el tiempo es crítico. Habrá 
más información después de que nos reunamos con los párrocos y el personal de la escuela. 
Mientras tanto, consulte a continuación para obtener más información. 

 
Seguimos comprometidos a trabajar de la manera más eficiente y efectiva posible para 
garantizar una exitosa transición a una nueva escuela para todos los estudiantes. 

 
¿Cuándo cerrarán las escuelas? 
Ambas escuelas cerrarán el 30 de junio de 2024. La escuela recién formada abrirá sus puertas 
con un nuevo nombre en agosto, para el año escolar 2024-2025. 

 
¿Tendrá en cuenta nuestra opinión? 
¡Absolutamente! Necesitamos su opinión y crearemos varios grupos de trabajo. Por ejemplo, 
necesitamos tener un grupo de trabajo para recomendar el nombre de la escuela. Querremos 
que los grupos de trabajo ayuden con un plan para las instalaciones, atletismo, bellas artes y las 
ofertas extracurriculares, por nombrar algunos. En las próximas semanas, tendrá la oportunidad 
de expresar su interés en participar en uno o más de estos grupos de trabajo. 

 
¿Cuál fue el impacto de la pérdida del programa de la Beca de Crédito Fiscal en esta decisión? 
El año pasado, se recaudaron más de 7.3 millones de dólares para 1,176 becas en toda la 
Diócesis. Muchas de nuestras familias escolares en toda la Diócesis se beneficiaron de la beca. 
La Diócesis se ve – y seguirá siendo – impactada negativamente por la pérdida de estas becas 
de crédito fiscal. 

 
Recibimos la Beca de Crédito Fiscal y estamos preocupados por el costo de la matrícula el 
próximo año. ¿Qué debemos hacer? 
Esperamos que todos los estudiantes puedan asistir a la escuela recién formada. Habrá un 
esfuerzo común y consistente para trabajar con todas las familias que necesitan ayuda 
financiera, incluidas, entre otras, las familias que actualmente reciben una beca de crédito 
fiscal. No es factible tener becas de matrícula del 100% en un futuro previsible. Si aún no lo ha 
hecho, hable con el director de su escuela lo antes posible para analizar sus opciones. 

 
¿Permanecerán las Hermanas Dominicas de Santa Cecilia en el ministerio? 
Las Hermanas Dominicas de Santa Cecilia son excelentes maestras y han tenido un impacto 
maravilloso en la comunidad de fe de la escuela St. Jude. Las discusiones comenzarán de 
inmediato para animarlas a permanecer en el ministerio en la nueva escuela. 

 
¿Quién será el Párroco y el director? 
El Obispo trabajará con el Vicario para el Clero y la Junta de Personal Diocesano para 
determinar el Párroco de la nueva parroquia. Las decisiones con respecto al liderazgo escolar se 
tomarán después de que el párroco asuma su cargo. 

 
¿Cómo se verán afectados los maestros y el personal? 
Todavía no se sabe qué maestros y personal trabajarán en la nueva escuela, ¡pero estamos 
seguros de que los estudiantes y las familias verán caras conocidas! La matrícula proyectada 
para 2024-2025 se tendrá en cuenta en el recuento de contratación de personal. El director 
hará de esto su primera prioridad. Se hará todo lo posible para colocar a todos los maestros y 
al personal en una posición dentro de la Diócesis. 
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¿Qué debo hacer para inscribirme en el año escolar 2024-2025? 
Damos la bienvenida a todos los estudiantes de ambas escuelas. La inscripción será en línea en 
las próximas semanas a través de FACTS. La información se compartirá con las familias una 
vez que se abra la inscripción. 

 
 
Mi estudiante actualmente asiste a St. Jude. ¿Puedo hacer un recorrido por el edificio de 
la escuela St. Paul's? Las jornadas de puertas abiertas y las visitas guiadas se programarán en 
las próximas semanas para que todos los estudiantes se sientan bienvenidos en su nueva 
escuela. 

 
¿Cuál será el tamaño de las clases en la nueva escuela? 
El tamaño de las clases dependerá de la inscripción. La Oficina de Escuelas Católicas tiene 
pautas para la proporción recomendada de estudiantes por maestro. Nuestra prioridad será el 
aprendizaje de los estudiantes, la participación y las mejores prácticas para crear un entorno de 
aprendizaje excepcional. 

 
¿Qué pasará con los deportes y los programas extracurriculares? 
Anticipando una fuerte inscripción, esperamos mejorar y expandir todos los programas. En 
febrero se establecerá un grupo de trabajo para trazar y recomendar oportunidades que 
contribuyan a una gran experiencia estudiantil. 

 
Formo parte de una de las juntas directivas de mi escuela actual. ¿Qué pasará con mi 
puesto? 
En el año de transición, será fundamental establecer nuevas juntas directivas que respeten y 
entiendan las prácticas pasadas y tracen un camino para el futuro. Próximamente se 
establecerá un grupo de trabajo con miembros representativos. 

 
¿Quién supervisará esta transición? 
La transición será supervisada por el equipo de la Oficina de Escuelas Católicas, dirigido por el 
Superintendente Dr. James Quaid. Brindando apoyo estratégico y táctico está Jane McGrath 
Schmig, quien también es miembro actual de la Junta Escolar Ejecutiva. Jane se desempeñará 
como "Líder de Transición e Integración". 

 
Jane es una líder experimentada con una amplia y profunda experiencia en la educación 
católica. Su participación en la comunidad incluye servir en la Junta Directiva de Joliet Catholic 
Academy; Presidente de la Junta Escolar y miembro del Consejo Parroquial de la Catedral de 
St. Raymond; y se desempeñó como miembro de la Junta y facilitador del plan a largo plazo 
para el Centro de Aprendizaje Franciscano. 

 
Originaria de Joliet, Jane asistió a la escuela St. Jude. Ella y su esposo, Tim, se casaron en St. 
Jude en 1992, y una de sus hijas se bautizó en 1996. Sus abuelos, Irene y Leroy McGrath eran 
feligreses activos en St. Paul. Jane y Tim son miembros actuales de la Catedral de St. Raymond. 
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